

Líder de Hizbulah de Líbano exige fin de guerra israelí en Gaza



Lider Hassan-Nasrallah

Beirut, 1 ago (RHC) El líder de la Resistencia de Líbano (Hizbulah), Hassan Nasrallah, exigió a los preocupados por un escenario peor en la región presionar a Israel para poner fin a la guerra en la Franja de Gaza.

Al anunciar el inicio de una nueva fase de la confrontación, el secretario general del movimiento libanés subrayó que a partir de mañana Hizbulah volverá a trabajar con normalidad dentro del Frente de Apoyo a Gaza.

En su discurso durante la ceremonia de despedida del comandante Fouad Shukr (Hajj Mohsen), Nasrallah reiteró que Israel y quienes lo respaldan «deben esperar nuestra respuesta que inevitablemente llegará».

A propósito, la máxima figura política y militar de la organización aseguró que nada servirá para rendir a la Resistencia en Gaza, pues durante muchos años lucha con ira, razón y sabiduría, y tiene la capacidad.

En este sentido, Nasrallah precisó que la respuesta a la agresión al suburbio sur de Beirut y al asesinato de Hajj Mohsen y los civiles «es decisiva».

De acuerdo con el dirigente de Hizbulah, la decisión depende del terreno, campo de batalla, sus circunstancias y oportunidades, y «estamos buscando una respuesta real y muy reflexiva, y no una simple y formal».

Nasrallah apuntó que el enemigo debe esperar la ira y la venganza del honorable pueblo de esta nación y el crimen contra el comandante mártir de Hizbulah aumentará la determinación y voluntad, y «confirma más la corrección de nuestra elección».

«El enemigo no sabe las líneas rojas que cruzó», puntualizó.

Durante su intervención, el líder de la Resistencia extendió sus condolencias al movimiento palestino Hamas y a su ala militar las Brigadas Al-Qassam por el atentado contra el jefe de su Buró Político, Ismail Haniyeh.

Al respecto, preguntó: ¿se imaginaron (los sionistas) que si mataron al líder Ismail Haniyeh en Teherán, Irán guardaría silencio?

En este punto, puntualizó que la República Islámica considera el asesinato de Haniyeh como una agresión a su seguridad y soberanía nacional.

Al mismo tiempo, Nasrallah calificó como la mayor escena de hipocresía y vergüenza presenciada en el mundo el aplauso al discurso del primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, en el Congreso de Estados Unidos.

En este contexto, el corresponsal del Canal 14 hebreo, comentó: «Nasrallah dice que Hizbulah reanudará sus operaciones, lo que significa que veremos en el norte lo que presenciamos hace 10 meses».

Según el propio medio, en Israel estiman que la respuesta vendrá del Líbano, pero la pregunta es cómo será el resultado.

La municipalidad de Haifa canceló varias actividades en alerta máxima y los analistas israelíes calificaron de aterrador el discurso de Hassan Nasrallah.

Israel recurrió a su táctica terrorista contra Estados o individuos, asesinó a dos dirigentes del eje de la Resistencia y empujó la situación hacia una guerra total en Medio Oriente, comentaron políticos y líderes de la región tras los recientes acontecimientos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361717-lider-de-hizbulah-de-libano-exige-fin-de-guerra-israeli-en-gaza>



Radio Habana Cuba